

学校の教育目標：「自他を大切にし、共に伸びる児童の育成 ～元気・笑顔・成長～」

相良村立相良南小学校だより

校訓「やさしく かしこく たくましく」



「元気・笑顔・成長」南小

第14号 令和5年10月27日発行

発行者 校長 田口広治

児童数 173
PTA数 127

いじめや差別のない学校をつくろう！

■10月26日（木）に、児童集会を行いました。

企画集会委員会が中心になり、企画・運営を行い、縦割り班での活動を行いました。ゲームをとおして、「みんなで楽しく活動し、つながりを深める」ことを目的としています。

「風船ラリーゲーム」は、グループで輪になって手をつないだ状態で、手や頭、足を使って風船をあげていきます。失敗した時も「ドンマイ」と声をかけていきます。どの班もとても楽しそうに活動していました。「だるまさんの1日」は体育館全体を使って楽しみました。

今後も仲間とのつながりを深め、いじめや差別のない学校を目指していきます。

■集会前には、6年生が、合唱「大切なもの」を披露してくれました。6年生は、11月9日（木）には犬童球溪頭彰音楽祭に出ます。また、10月29日（日）にはさがら産業文化祭に出ます。多くの人の前で素晴らしい歌声を響かせてくれると期待しています。



読書の秋～本に親しもう！

■10月24日（火）のさがらっ子集会は、図書委員会の発表でした。

まず、読み聞かせをしてくださいました。みんな、しっかりと聞いています。

次に、多読賞の紹介です。一番読んでいる学年は平均195冊の1年生でした。さらに各学年の多読者の紹介です。半年で200冊以上読んでいる子供もおり、驚きです。

現在、読書旬間です。また、10月23日（月）には白砂組様より図書カードの寄贈がありました。これまで以上に、本に親しんでほしいと思います。



実りの秋～5年稲刈り

■10月23日（月）に、5年生が稲刈り体験を行いました。JA青壮年部・女性部の皆様のご協力で行うことができました。

6月に田植えをした稲が、しっかりと実っています。子供たちは鎌でどんどん刈っていきます。あっという間に全部を刈り取ることができました。

その後は、機械を使ってもみとりです。子供たちは、稲の束を機械のところに運びます。みんなが協力しながらよく動いていました。実りの秋を実感する体験となりました。



川辺川のきれいを実感！

■10月24日（火）に、3年生が川辺川調査を行いました。八代河川国道事務所の皆様のご協力のもと、17年連続で水質日本一を誇る川辺川ですが、実際に調べる学習です。

最初に、パックテストによる水質検査や目視測定での透明度調査を行いました。水質がとてもいいことがはっきりと分かります。

次に、水生生物の調査です。きれいな川にいる生物を探していきます。子供たちは夢中になっていました。

子供たちは、「きれいな川辺川を大切にするために川を汚さない」「ごみを捨てたり、流したりしない」などの感想を出していました。

ふるさとの大切な宝である川辺川を大切にしていける気持ちを持ってくれたようです。



↑相良南小学校HP
ぜひご覧ください。

■支援員の先生方が立体のガラムンを作ってくださいました。玄関でお出迎えしていますので、来校の際にご覧ください。